

凍結路面を想定した運転

～ 冬道は、焦らず、急がず、出し過ぎず ～

冬の交通安全運動 11月11日～11月20日

- 穏やかな発進・二段階減速（早目の減速）を体にクセづけておきましょう
- 乾燥路面でも、『今、路面が凍結していたら・・・』と考え、車間距離を確保しましょう
- ブレーキとハンドルを同時に操作せず、しっかり減速した後に、ハンドル操作をしましょう

夕暮れ・夜間 歩行者、自転車の事故防止

～ 点灯せ！ 生死を分ける ハイビーム ～

- スピードダウンと安全確認を徹底しましょう
- 早めのライト点灯とハイビームの活用を励行しましょう
- 横断歩道以外の場所でも、歩行者が横断することを意識しましょう

「かもしれない」で備える 交差点事故防止

「自転車」と「歩行者」を見かけたら・・・「かもしれない」運転を

労災事故防止 ◆ 挟まれ・墜落・転落 注意 ◆

◆ 交差点・バック事故 止まらず ◆

- STOP！ 交差点事故（前方不注意と車間距離）
- STOP！ バック事故（特に、構内・駐車場・現場内）

要注意 危険がひそむ 交差点

◇ 交差点 右左折時は、確認を徹底しましょう◇

◇ 歩行者・自転車への注意を、徹底しましょう◇

◇ 追突事故・バック事故を、根絶させましょう◇

車間距離を十分に！ 追突を未然に防止

構内も停止するまで、運転中

午後11時 トラックが交通規制の準備をしていた警察官をはねる

◇2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命◇

◇薄暮時間帯・夜間、ヘッドライトは、『遠目(ハイ・ビーム)』が基本・・・早期発見で事故防止◇

2018.10.31 10:24

30日午後11時45分ごろ、福島県の国道で、トラックが交通規制の準備をしていた警察官(22)をはねた。警察官は、右脚の骨を折る重傷。トラックを運転していた、会社員の男性(32)にけがはなかった。

午後5時 重傷ひき逃げ容疑で、トラック運転手を逮捕

◇薄暮時間帯・夜間、ヘッドライトは、『遠目(ハイ・ビーム)』が基本・・・早期発見で事故防止◇

◇もしも、もしも、もしも、・・・のときは・・・まず、救護◇

2018/10/30(火) 11:37

28日午後5時35分ごろ、大阪府で、冷凍車を運転中に自転車をはねて男性(42)に重傷を負わせ、そのまま逃げたとして、警察は30日、自動車運転処罰法違反(過失傷害)と道交法違反(ひき逃げ)の疑いで、トラック運転手の男性容疑者(33)を逮捕した。現場付近の防犯カメラ映像などから、容疑者の関与が浮上した。

大型トラックの運転手の前方不注意

大型トラックが、3台の車列に追突、乗用車炎上、4人が重軽傷

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

◇2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命◇

2018/10/30(火) 17:10

30日午前7時20分ごろ、千葉県京葉道路で、大型トラックが軽乗用車など3台の車列に追突しました。軽乗用車は炎上し、ポンプ車など11台が出動しました。追突され炎上した軽乗用車に乗っていた20代と40代の男性が骨折などの重傷、ほか2人が軽いけがをしました。警察は、大型トラックの運転手の前方不注意が原因とみて調べています。

酒気帯び運転で民家の石垣に衝突 市職員を懲戒免職

◇違反だと・・・分かってやってる、『飲酒運転』 「飲酒運転は事故でなく犯罪」◇

2018/10/31(水) 11:06

佐賀県某市は30日、道交法違反(酒気帯び運転、当て逃げ)で罰金32万円の略式命令を受けた市職員(26)を懲戒免職にした。職員は7月25日午前2時35分ごろ、市道で、酒気を帯びた状態で乗用車を運転。民家の石垣に衝突する事故を起こしたが、警察にすぐに報告せず、逮捕された。10月11日付で簡易裁判所から略式命令を受けた